

SYNDICAT DES TUTEURS ET TUTRICES DE LA TÉLÉ-UNIVERSITÉ — CSN

Novembre 2018

La TÉLUQ renie la mission sociale de l'Université du Québec

L'Université du Québec célèbre tristement ses 50 ans d'existence. L'UQ a été créée afin de favoriser l'accès à l'enseignement supérieur. Une de ses composantes, la TÉLUQ, prend toutefois un autre chemin...

La mise de côté d'une profession essentielle

L'encadrement est au cœur de la mission sociale de la TÉLUQ : les tuteurs sont le seul point de contact humain pour les étudiants en rapport avec leurs cours. Ils motivent et favorisent l'apprentissage d'étudiants majoritairement à temps partiel, de première génération universitaire et conciliant travail-famille-études. Prendre le temps pour s'assurer que ces étudiants s'accrochent à leurs études est essentiel, les tuteurs le savent bien!

Les 200 tuteurs menacés de mises à pied détiennent une expertise unique en formation à distance, en plus d'une forte scolarisation. Ils cumulent en moyenne 14 ans de service à la TÉLUQ, ayant ensemble encadré plus de 500 000 étudiants/cours dans leur carrière.

Une réorganisation au détriment du service aux étudiants

Or, la TÉLUQ n'offre à la majorité des tuteurs et tutrices, en négociation depuis un an, que des mises à pied ou une rétrogradation et d'importantes baisses de salaire. La TÉLUQ a créé une nouvelle catégorie d'emploi pour les remplacer, en imposant aux nouvelles personnes embauchées une diminution drastique du temps d'encadrement des étudiants.

Les tuteurs et tutrices

POUP

de la TÉLUQ!

Les tuteurs et tutrices sont déjà parvenu-e-s à alerter les communautés universitaire et politique pour obtenir la fin de la sous-traitance de leur

travail à une entreprise privée, ce qui a mené à la suspension de l'ancien directeur général. Ils ne laisseront pas plus tomber la qualité du service offert aux étudiantes dans le cas de cette seconde imposition d'un modèle axé sur la rentabilité à court terme au détriment d'une visée pédagogique.

Pour assurer l'avenir de la TÉLUQ et pour conclure une convention collective satisfaisante, le STTTU a voté, le 1^{er} novembre dernier, un mandat de grève générale illimitée à être utilisé au moment jugé opportun. Ce n'est pas tous les jours que des enseignants doivent envisager de recourir à la grève simplement pour continuer à offrir le service professionnel et apprécié qu'ils effectuent avec dévouement depuis des décennies!

Visitez notre site stttu.ca
Aimez notre page 1 https://www.facebook.com/stttu.ca